

のびのび通信

令和 7年 12月 5日
板橋区立高島第二小学校
校長 桜田 佳江
No.16 五組

2学期も残すところあと3週間程となりました。子どもたちは、音楽会、遠足、学級全体での取組や教室での様々な活動を通して、達成感を得たり、自信を深めたりすることも多かったと思います。これから学習のまとめ、教室の中や自分の持ち物の整理をしながら、新しい年を迎える準備をしていきます。

《行事予定》

		行事予定	持ち物	下校時刻
12／8	月	B 時程 5時間授業 個人面談②	配膳用マスク（1・3班）	全学年 1:45
9	火	B 時程 4時間授業		全学年 12:45
10	水	B時程 クラブ	図書の本	1～3年 1:45 4～6年 2:40
11	木	児童集会、遊遊タイム(ロング) 個人面談③		全学年 2:20
12	金	4時間授業 高二小まつり 個人面談④		全学年 1:10
15	月	B 時程	配膳用マスク（1・2班）	1～3年 1:45 4～6年 2:40
16	火	遊遊タイム		1・2年 2:20 3～6年 3:15
17	水	B 時程 5時間授業	図書の本	全学年 13:45
18	木	3校ボッチャ交流会(高二小)		1年 2:20 2～6年 3:15
19	金	4時間授業		全学年 1:10

◆ リース制作にあたってのお願い ◆

五組では、クリスマスを前に、サツマイモのツルを使って、リース飾りを制作します。そこで、リースに付けるリボンやオーナメント飾りなどをご準備いただきたくお願いいたします。
12月9日（火）までにご準備をお願いいたします。学校では、どんぐりを用意しています。

◆ 3校 ボッチャ交流会 ◆

12月18日（木）に高島第一小学校と蓮根小学校、高島第二小学校の3校でボッチャ交流会を開催します。3校の児童が高二小の体育館に集まって、交流を深めます。全員でエビカニックスを踊ります。

◆ 4年生が教育科学館へ行つきました ◆

4年生が板橋区立教育科学館で校外学習をしてきました。電気を通すものを確かめる実験やプラネタリウムで月の形や動き、星座などを学習してきました。皆、興味深く学習していました。

◆ 五組の遠足で上野動物園へ行つきました ◆

11月19日(金)に、子どもたちが心待ちにしていた上野動物園へ遠足に行ってきました。グループ毎に事前に決めた順路で園内を巡りながら、間近で目にする動物たちに見入っていました。